

Das Kernteam besteht aus Technikern, Wissenschaftlern, Ärzten, Kreativen, Administratoren und Managern

. Gemeinsam mit zahlreichen Mitgliedern aus Arbeitsgruppen haben sie innovations-gs in relativ kurzer Zeit weit vorangebracht. Diese gutgeölte Maschine wird oft kopiert, aber nie übertroffen.

Innovations hat sehr talentierte Leute, die

Trends setzen

und damit einen wesentlichen

Beitrag zur Etablierung von Industriestandards

leisten.

Wir halten die Balance zwischen erfahrenenen und bekannten Technologien, .. (die den Weg zu den ersten, frühen Erfolgen ebneten) und

Neuem.

Unser dynamisches Team hat innovations-gs durch Talent und frischen Wind weiter gestärkt.